
９
月
1
日
、
9
月
開
会
議
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

根
室
市
議
会
は
定
例
会
を
年
一
回
開
催
す
る
「
通

年
議
会
」
の
形
式
で
、
今
年
の
会
期
は
翌
8
月
31
日

ま
で
の
３
６
６
日
間
と
な
り
ま
し
た
。
９
月
定
例
月

議
会
は
12
日
か
ら
開
会
さ
れ
る
予
定
で
す
。
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開
会
議
会
で
は
新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン

接
種
の
補
正
予
算
が
議
決
さ
れ
ま
し
た
。

今
回
は
「
初
回
接
種
」
を
終
了
し
た
生
後

6
か
月
以
降
の
全
て
の
方
が
対
象
で
す
。

根
室
市
は
10
月
中
旬
以
降
の
接
種
開
始

に
向
け
準
備
を
進
め
て
い
ま
す
。

毎
回
接
種
し
た
方
だ
と
65
歳
以
上
の
高

齢
者
等
で
7
回
目
、
一
般
の
方
は
5
回
目

の
接
種
に
な
り
ま
す
。
根
室
市
で
も
接
種

率
は
低
下
し
て
お
り
、
65
歳
以
上
は
初
回

に
93.

7
％
も
あ
り
ま
し
た
が
今
年
春
の

6
回
目
は
55
％
に
下
が
っ
て
い
ま
す
。

お
祭
り
や
夏
休
み
、
イ
ベ
ン
ト
等
で
人
の

動
き
が
あ
り
、
新
型
コ
ロ
ナ
の
感
染
は
市

内
で
も
多
く
な
っ
て
い
る
そ
う
で
す
。
暑

い
時
期
は
過
ぎ
ま
し
た
が
、
や
は
り
人
込

み
で
は
マ
ス
ク
を
す
る
、
手
洗
い
等
を
し
っ

か
り
と
行
う
と
い
っ
た
基
本
的
な
感
染
対

策
に
気
を
付
け
て
い
き
た
い
で
す
ね
。

2023～24年の市議会定例会開始
４年間の折り返し 市民のくらし守る議員活動を

根
室
市
議
会
議
員
の
任
期
も
2
年
目
の

折
り
返
し
地
点
と
な
り
ま
し
た
。

急
速
な
人
口
減
少
と
地
域

経
済
の
縮

小
に
加
え
、
ロ
シ
ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵

攻
に
よ
る
領
土
問
題
や
漁
業
水
産
業
等
に

対
す
る
影
響
は
大
き
く
、
ま
た
医
療
・
介

護
・
福
祉
を
取
り
巻
く
環
境
は
依
然
と
し

て
厳
し
い
状
況
が
続
い
て
い
ま
す
。

私
達
は
引
き
続
き
、
市
民
の
皆
さ
ん
の
ご

意
見
を
頂
き
な
が
ら
、
市
行
政
や
議
会
に

そ
の
声
を
届
け
る
議
員
活
動
に
全
力
を
尽

く
し
て
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。

9月定例月議会 一般質問の項目

【 鈴木 一彦 】

１．「汚染水」の海洋放出による
当市の産業・経済への影響と対策について

２．「酷暑」対策について
（１）学校へのエアコン等の設置について
（２)「酷暑」から市民を守るために、

市の施設へのエアコン等の設置について

３．「ジェンダー」に関わる諸課題
（１）パートナーシップ制度の

導入について
（２）「女性支援法」に関わる

市の基本計画策定について

【 橋本 竜一 】

１．物価高騰における市の対策について
（１）次年度以降の「根室市エネルギー・食料品等

価格高騰重点支援展開計画」について
（２）福祉灯油の拡充について
２．看護師など医療専門職の
確保対策について

（１）市行政と市立根室病院が
連携した取り組みの推進について

（２）市民との協働について
３．障がい者福祉に関する取り組みについて
（１）「障がい者団体」の現状と課題について
（２）「医療的ケア児」等への支援について

根室市議会9月定例月議会 日程

9月12日(火)10時～ 本会議(一般質問)

9月13日(水)10時～ 本会議(一般質問)

9月14日(木)10時～ 総務経済常任委員会
14時～ 文教厚生常任委員会

9月15日(金)10時～ 補正予算特別委員会
17時～ 本会議(採決など)

9月26日(火)10時～ 決算審査特別委員会

9月27日(水)10時～ 決算審査特別委員会

9月28日(木)10時～ 決算審査特別委員会

9月29日(金)10時～ 決算審査特別委員会

10月2日(月)17時～ 本会議(採決など)

9月3日、4年ぶりの開催に
市民ら477人が参加。領土
返還を願う思い思いのメッ
セージを身に着けて、貝殻・
水晶・国後の各コースを自分
のペースで完歩しました。
参加者のうち最高齢は91歳、
最年少は1歳だそうです。

8月28日に実施された「第1回 洋上慰霊」

第19回 北方領土まで歩こう会

今
年
も
力
作
が
市
役
所
の
一
階

ロ
ビ
ー
に
掲
示
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

市
議
会
の
須
崎
議
員(

会
派
紬)

の

甥
っ
子
さ
ん
も
表
彰
さ
れ
て
ま
し

た
が
、
実
は
須
崎
議
員
も
過
去
に

受
賞
し
た
こ
と
が
あ
る
で
す
。

似
顔
絵
を
描
い
た
子
ど
も
達
が

い
つ
か
「
お
じ
い
ち
ゃ
ん
」
「
お
ば
あ

ち
ゃ
ん
」
と
呼
ば
れ
る
年
齢
に

な
っ
て
も
平
和
な
社
会
が
続
い
て

い
る
よ
う
に
、
我
々
も
努
力
し
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
し
た
。

根室市ねんりんピック

おじいちゃん おばあちゃん
似 顔 絵 作 品 展

ゲストの狩野舞子氏に見送られ、国後コース16㎞の参加者がスタート

ゴールでエリカちゃんがお出迎え（写真は波岸教育長と市議さん方）


	スライド 1

